



Los más jóvenes disfrutando del teatro de calle.

Los chicos de la peña HLN en las vaquillas.

EN LA PISCINA

**La Fiesta Acuática permitió aplacar el calor con un buen chapuzón**

Los más jóvenes de Santa Marta no dudaron ni un segundo en lanzarse a la piscina de la localidad para disfrutar de los hinchables y juegos instalados en la Fiesta Acuática. Un modo de mitigar el intenso calor que hizo en la jornada de ayer y además de disfrutar de la piscina gratis por un día. Los hinchables fueron una gran atracción./EÑE

